

PROTOKOLL DER SITZUNG DES ZENTRALAUSSCHUSSES DER INF-FNI

SAMSTAG 17 JUNI 2023

Über Microsoft Teams-Videokonferenz

Der Zentralausschuss traf sich per Videokonferenz um 1400-1700 UTC (0700 Mexiko, 0800 Toronto, 1400 London, 1500 Westeuropa, 1500 Kapstadt).

Teilnehmer

Stéphane Deschênes (SD) (Vorsitz), Sieglinde Ivo (SI), Laurent Luft (LL), Gustavo de la Garza (GG), Christo Bothma (CB), Filipa Esteves (FE), und Edwin Kilby (EK) (Protokoll).

Entschuldigung: Dominique Dufour (DD), Rosita dal Soglio (RS)

Jessica Williamson (JW) war ebenfalls anwesend.

Maßnahmen aus der Sitzung vom 29. April

01 - DD hatte berichtet, dass die Bestellungen für Mitgliedsmarken für 2023 von vier Verbänden noch ausstehen. Die Mitglieder des Komitees werden dies mit ihren verschiedenen Kontakten weiterverfolgen. SD hatte sich bereits mit Greg Snow von FCN in Verbindung gesetzt, der sich um die Bestellung kümmern wollte. **Aktion SD, SI und LL.**

02 - EK hatte die Webhosting-Firma angeschrieben und sie gebeten, die Rückübertragung der Domain und des Hostings an die INF-FNI in die Wege zu leiten, aber noch keine Antwort erhalten. **Aktion EK.**

05 - DD hatte jetzt die EuNat-Konten.

08 - SD hat sich noch nicht mit den christlichen Naturisten in Verbindung gesetzt und hat eine Erinnerung in seinen Terminkalender aufgenommen, dies zu tun. **Aktion SD.**

10 - Versicherung für Vorstandsmitglieder und leitende Angestellte: Nach der Diskussion in der letzten Sitzung hatte EK bei einem internationalen Makler nachgefragt und dem Vorstand einen Fragebogen zukommen lassen, der für die Einholung eines Kostenvoranschlags benötigt wurde; Antworten zu diesem Punkt wurden insbesondere von DD benötigt. **Aktion: EK, DD, andere.**

Schwerpunkt Focus: Für die Juni-Ausgabe wurde ausreichend Material beigesteuert und erstellt, und es wäre hilfreich, rechtzeitig Beiträge für die August-Ausgabe zu erhalten, um die neuen Fristen zu berücksichtigen. In Anbetracht der Probleme mit der französischen Übersetzung wurde LL gebeten, die Übersetzungen in FR zukünftig zu übernehmen; falls nötig (z.b. Artikel in Deutsch), würde Simone im Büro zunächst eine DeepL Übersetzung erstellen. **Aktion LL bezüglich der Übersetzung, alle bezüglich des Materials für Focus.**

11 - QR-Codes: SD hat ein Treffen mit Nenad aus Serbien vereinbart, um zu sehen, was möglich wäre. Er könnte einen Beitrag für den August *Focus* schreiben, aber er müsste allgemein gehalten sein. **Aktion: SD.**

12 - Nackte Tage: Nach Diskussionen in der WhatsApp-Gruppe und auf dem Discord-Server wurden für die südliche Hemisphäre gleichwertige Termine für verschiedene "nackte Tage" auf der nördlichen Hemisphäre vereinbart. CB war mit diesem Ergebnis zufrieden.

Tagesordnung

01 Finanzen

DD war für die Sitzung nicht verfügbar, hatte aber einen schriftlichen Bericht vorgelegt, mit dem die Gruppe zufrieden war.

02 Arbeitsgruppe zur Überprüfung der Statuten

Eine überarbeitete Version der Statuten und Regeln war vor der Sitzung zusammen mit einem Kommentar von EK verteilt worden.

Die Versammlung wurde gebeten, zuzustimmen, dass der Entwurf als Konsultation an die Verbände verteilt werden soll, noch vor dem Workshop, der für die 70th Jubiläumsveranstaltung im September vorgesehen ist. Es wurde die Sorge geäußert, dass der Entwurf der überarbeiteten Satzung nicht mit der Arbeit der Arbeitsgruppe Mitgliedschaft und Finanzierung verwechselt werden sollte, die noch nicht bereit war, ihre Vorschläge zu veröffentlichen. **Aktion: EK und CB setzen sich in Verbindung, um einen geeigneten Text zu vereinbaren, um Verwirrung zu vermeiden.**

Abgesehen von diesen Bedenken stimmte der Ausschuss zu, dass der Entwurf in Umlauf gebracht werden sollte. **Aktion: EK.**

EK hatte bisher zwei Angebote für eine professionelle juristische Übersetzung der Dokumente eingeholt, um sicherzustellen, dass sie in allen drei Amtssprachen dasselbe bedeuten. Die Kosten dürften sich auf etwa 1400 € belaufen. EK wird zu gegebener Zeit weitere Kostenvorschläge einholen. Man einigte sich im Prinzip darauf, einen professionellen juristischen Übersetzungsdienst zu beauftragen. Der Zeitpunkt dafür wäre, wenn die Anträge für den Kongress vorbereitet werden, wahrscheinlich im Frühjahr 2024.

03 Arbeitsgruppe Mitgliedschaft und Finanzierung

Diese Gruppe hatte bereits gute Arbeit geleistet und ihr nächstes Treffen war für Montag geplant. CB wird dem CC nach dieser Sitzung aktuelle Informationen zukommen lassen. Die Gruppe beabsichtigt, ihre Vorschläge vor dem für Montalivet im September geplanten Workshop an die Verbände weiterzuleiten.

04 Europa Update

Das jährliche Jugendtreffen hatte in Frankreich stattgefunden. SD hatte daran teilgenommen. Es war gut organisiert, aber die Zahl der Teilnehmer war nicht sehr groß. Die meisten waren Deutsche. Man müsse darüber nachdenken, wie man mehr Menschen zur Teilnahme bewegen könne. Es sei wichtig, dass die Verbände aktiv für diese Veranstaltungen werben. Sie könnten auch ermutigt werden, junge Menschen bei den Kosten zu unterstützen.

Auf dem EuNat-Treffen war vorgeschlagen worden, eine Arbeitsgruppe zum Thema Jugend zu bilden. SD hatte sich mit Colin Mayotte getroffen, der gut geeignet wäre, diese Gruppe zu leiten. SD hatte Daniela dazu befragt und sie hatte zugestimmt.

SD hatte auch an der Jahreshauptversammlung des FFN teilgenommen und dabei festgestellt, dass es in der jüngsten Vergangenheit einige Missverständnisse über die INF-FNI gegeben hatte. Dies sei gut gelaufen und die Teilnahme von SD habe sich als sehr lohnend erwiesen. Éric Stefanut hatte sich unter anderem zufrieden darüber geäußert, dass andere Verbände, wenn sie es wünschen, das Material der FFN (Bilder und Texte) für die Kampagne "Stop Body Shaming" verwenden können. Er würde dies an SD schicken, der eine Übersetzung anfertigen und die neue Managementgruppe nutzen würde, um herauszufinden, wie viele Verbände daran interessiert wären, es zu verwenden.

Der DfK hat einen neuen Präsidenten. SI hoffte, ihn bei der bevorstehenden Veranstaltung am Rosenfelder Strand zu treffen. In der Zwischenzeit würde sie ihm eine Glückwunschnachricht schicken. LL hatte in seiner Eigenschaft als Europa-Assessor bereits eine Willkommensnachricht geschickt.

Die neue Präsidentin der FENAIT war aus gesundheitlichen Gründen zum Rücktritt gezwungen worden. Fulvio Ganarin ist der amtierende Präsident.

Auch die DNH (Kroatien) hatte einen neuen Präsidenten. Maja hatte versprochen, sie zu kontaktieren und sie mit der INF in Verbindung zu bringen.

Die Alpe-Adria-Veranstaltung war gut verlaufen, trotz des schlechten Wetters an den ersten beiden Tagen. Die Teilnehmerzahlen waren rückläufig. Es wurde darauf hingewiesen, wie wichtig es ist, die Veranstaltung besser bekannt zu machen. Wie bei der Jugendveranstaltung ist es wichtig, dass die Verbände ihre Mitglieder auf diese Art von Veranstaltungen aufmerksam machen. Dieser Punkt sollte bei der nächsten EuNat-Sitzung angesprochen werden, wobei zu beachten ist, dass der neue Termin für die EuNat-Sitzungen eine frühere Planung ermöglichen sollte. Der Punkt könnte auch in Montalivet angesprochen werden.

Der Termin für die Schwimmgala war bekannt gegeben worden, aber LL hatte noch nicht bestätigen können, wie viel die Teilnehmer zahlen sollten. Er würde mit Goran oder Sook-hwa nachfragen. **Aktion LL.**

Der Antrag von GetNakedGermany zur Unterstützung der Anerkennung des Naturismus als immaterielles Kulturerbe durch die UNESCO scheint gut zu laufen. Eine französische Gruppe, "Imaginat", hatte sich gemeldet; sie war daran interessiert, einen ähnlichen Antrag für die Freikörperkultur in Frankreich zu stellen. Es wurde festgestellt, dass viele Anträge an die UNESCO von mehr als einem Land unterstützt werden.

Die FENHU suchte nach Unterstützung und Spenden für die Fertigstellung eines Films über FKK. Die INF-FNI könnte helfen, indem sie die Anfrage in den sozialen Medien und auf der Website veröffentlicht. Einige Mitglieder waren der Meinung, dass nicht genügend Informationen geliefert wurden, um einen finanziellen Beitrag der INF-FNI zu rechtfertigen. SI wird die Anfrage an RS zur Verwendung in den sozialen Medien weiterleiten. **Aktion: SI, RS.**

Es wurde die Frage aufgeworfen, ob es für EuNat oder das INF-FNI hilfreich wäre, über einen Ermessensfonds zu verfügen, der zwischen den Sitzungen für einmalige Zuschüsse oder Spenden für geeignete Zwecke verwendet werden könnte. Dies müsste ein anderes Mal diskutiert werden.

05 70th Veranstaltung zum Jahrestag

LL und EK hatten CHM Montalivet während der Woche eine "Stippvisite" abgestattet, bei der sie sich mit dem Direktor der Anlage, dem Restaurantleiter, der Weinhandlung und dem Schatzmeister des örtlichen Vereins getroffen hatten. Sie hatten die öffentlichen Verkehrsmittel benutzt, um die Anlage zu erreichen, damit sie den Teilnehmern bessere Hinweise für den Zugang geben konnten. Eine Zusammenfassung des Besuchs mit Fragen, die einer Entscheidung bedurften, war vor der Sitzung verteilt worden. Der Besuch hatte sich als sehr lohnend erwiesen und sollte es ermöglichen, ein vollständiges Programm für die Veranstaltung zusammenzustellen.

In der Diskussion wurden die folgenden Punkte angesprochen:

- Es wurde vereinbart, dass die INF-FNI die Kosten für das Galadinner und den Begrüßungsdrink übernimmt. LL und EK entscheiden über das endgültige Menü und die Auswahl der Getränke. **Aktion LL und EK.**
- LL und EK sollten die Frage der kleinen Geschenke für die Teilnehmer mit dem Büro weiterverfolgen. **Aktion: EK und LL**
- Die Gesamtkosten für die oben genannten Maßnahmen dürften sich auf etwa 5.500 € belaufen, wenn man von 100 Teilnehmern ausgeht.
- Öffentliche Verkehrsmittel waren zwar nutzbar, aber nicht einfach und Busse und Züge verkehrten nicht häufig. Die Teilnehmer könnten ermutigt werden, einen Mietwagen zu benutzen, wenn sie dazu in der Lage sind, und anderen eine Mitfahrgelegenheit anzubieten.

- LL und EK erwarten, dass sie den Gästen während der Veranstaltung zur Verfügung stehen; es wäre hilfreich, wenn auch andere CC-Mitglieder zur Verfügung stehen könnten
- Angesichts der Zusicherung, dass in dem Raum, in dem die Workshops stattfinden könnten, schnelles Wi-Fi zur Verfügung gestellt werden könnte, erschien die Möglichkeit der Verdolmetschung über Smartphones realistischer. EK und JW sollten dies im Laufe der Woche weiterverfolgen und darauf hinweisen, wie wichtig es ist, die Angelegenheit vor Ende Juli zu klären. **Aktion: EK und JW.**

Eine kurze Sitzung der CC-Mitglieder könnte abgehalten werden, wenn weitere Entscheidungen erforderlich sind.

06 Weltkongress 2024 - Mexiko

GG berichtete, dass die Preise der betreffenden Hotels noch nicht verfügbar seien, was den Erwartungen entsprach. Er rechnet damit, dass er im September ein weiteres Update geben kann.

07 Amerika Update

In Kolumbien haben Gespräche über die interne Organisation stattgefunden, nach denen sie in der Lage sein werden, sich mit der INF-FNI zu befassen. **Aktion: GG.**

Es gab keine Neuigkeiten von AANR; SD wird sich nach den Fortschritten erkundigen.
Aktion: SD.

08 Afrika, Asien-Pazifik Update

CB berichtete, dass es eine gute Videokonferenz zum Thema Marketing gegeben habe. Die Verbände hätten es als nützlich empfunden, voneinander zu lernen und es seien viele gute Ideen entstanden. Diese Treffen haben sich als sehr lohnend erwiesen.

Ein geplantes Treffen mit dem Präsidenten des neuseeländischen FKK-Verbandes war nach einem Missverständnis über die Zeiten verschoben worden. Es sollte nun zu einem späteren Zeitpunkt am selben Tag stattfinden.

09 Sekretariat

Abgesehen von den Themen, die unter anderen Tagesordnungspunkten angesprochen wurden, gab es nichts weiter zu berichten.

10 Soziale Medien Bericht

RS war nicht in der Lage, an der Sitzung teilzunehmen. Dennoch wurden verschiedene Punkte angesprochen:

- SD ist gerade dabei, eine Instanz von Mastadon einzurichten. Dies ist eine Alternative zu Twitter. Angesichts der Unzuverlässigkeit der sozialen Medien aufgrund der unberechenbaren Einstellungen zur Nacktheit schien eine Plattform, auf der wir die Regeln kontrollieren, eine gute Idee zu sein. Dies wäre zunächst kostenlos; sie wurde von Freiwilligen eingerichtet. Wenn SD einmal in der Lage ist, dies zu demonstrieren, könnte daraus ein INF-FNI Projekt werden. SD arbeitet diesbezüglich mit Simon Berriman in Großbritannien zusammen.
- Es bestand ein anhaltender Bedarf an guten, inspirierenden Inhalten für den Blog. EK hatte (im Namen von RS) kürzlich die Verbände, die an der WhatsApp-Gruppe teilnehmen, daran erinnert. Es wurde die Möglichkeit angesprochen, Artikel für den Blog in anderen Sprachen als Englisch, Französisch und Deutsch zu akzeptieren. EK sollte dies mit RS besprechen. **Aktion: EK und RS.**

11 Bericht zum Schutz des Naturismus

Unter diesem Punkt wurden folgende Fragen aufgeworfen:

- Es wurde immer wieder die Frage aufgeworfen, ob die Verbände den Zweck der INF-FNI richtig verstanden haben. Die Verbände antworteten häufig nicht auf E-Mails, *Focus* wurde nicht immer an die Mitglieder verteilt und das Interesse an der Ausrichtung von Veranstaltungen war nicht sehr groß.
- Die Veranstaltung in Montalivet wäre eine gute Gelegenheit, mit den Verbänden über die Arbeit der INF-FNI und ihren allgemeinen Zweck zu sprechen.
- Die jüngste Konferenz über die Herausforderungen für den Naturismus hat zahlreiche ernsthafte Bedrohungen aufgezeigt. Unangemessenes sexuelles Verhalten an FKK-Stränden war kürzlich an die Öffentlichkeit gelangt und hatte dazu geführt, dass FKK-Strände in verschiedenen Ländern bedroht wurden. Auf Discord und WhatsApp wurde darüber diskutiert, wie man dem entgegenwirken kann.

12 Möglicher Kongresszususschuss für kleine Föderationen

FE erinnerte die Versammlung daran, dass ihre Anfrage nach Interessenbekundungen für ein Gespräch mit dem Schatzmeister, um zu prüfen, was möglich sein könnte, nur eine Antwort ergeben hatte. Auf dem EuNat-Treffen wurde vorgeschlagen, die Anfrage erneut zu verschicken, mit dem Hinweis, dass eine ausbleibende Antwort auf mangelndes Interesse an der Weiterverfolgung dieser Angelegenheit hinweisen könnte. **Aktion: FE.**

13 Rollenbeschreibungen für Positionen in den sozialen Medien und als Verfechter des Naturismus

Dieser Punkt stand auf der Tagesordnung von SD, wurde aber auf die nächste Sitzung verschoben. **Aktion: SD.**

14 Arbeitsplan

Es wurde argumentiert, dass die verschiedenen Dokumente, aus denen sich der "Arbeitsplan" zusammensetzt, einer grundlegenden Überarbeitung bedürfen und es von Vorteil sein könnte, sie von Grund auf neu zu formulieren. Es wurde vorgeschlagen, dass der Arbeitsplan als Strategie überarbeitet werden könnte, um die Mission und die Vision zu ergänzen. SD sagte zu, etwas zu schreiben, das der Gruppe vorgelegt werden könnte.

Aktion: SD.

15 Nächstes Treffen

Die nächste Sitzung ist für Montag, den 11. September im CHM Montalivet geplant. Es wurde davon ausgegangen, dass alle Mitglieder des Ausschusses persönlich teilnehmen werden.

Edwin Kilby

Vizepräsident (Sekretär)

18. Juni 2023